

Jungen 15 Bezirksliga Rückrunde

TV Epfendorf : TTC Wurmlingen
Samstag, 16.03.2024, 15:50 Uhr

TTC Wurmlingen stockt Punktekonto gegen TV Epfendorf auf

Mit einem 8:2-Gasterfolg gegen den TV Epfendorf hat der TTC Wurmlingen am Samstag in weniger als 80 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Bezirksliga Rückrunde gesammelt. Beim TV Epfendorf lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 9:25 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Dutu und Cabarth, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Kicherer / Arnold verloren ihre Partie gegen Dutu / Cabarth unterm Strich recht eindeutig nach Sätzen mit 9:11, 9:11, 8:11. Das musste man neidlos anerkennen. Eher wenig Gegenwehr bekam Lucas Betz beim 3:0 von Jonas Jahur. Deutlich nach Sätzen war indessen die 0:3-Pleite von Svenja Arnold gegen Ole Cabarth, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 1:2. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Bogdan-Stefan Dutu konnte Adrian Kicherer den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. David Betz bekam seinen Gegner Ole Cabarth beim deutlichen 3:11, 2:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Keinen Zähler beisteuern konnte Svenja Arnold im Spiel gegen Bogdan-Stefan Dutu, das 0:3 verloren ging. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als David Betz und Jonas Jahur sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Keinen Punkt beisteuern konnte Adrian Kicherer im Match gegen Ole Cabarth, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:7 für Kicherer und 18:0 für Cabarth seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Svenja Arnold holte indes mit einem 3:1 gegen Jonas Jahur einen Punkt für ihr Team. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 2:7. Keinen Punkt beisteuern konnte Lucas Betz im Spiel gegen Bogdan-Stefan Dutu, das 0:3 verloren ging. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Betz bei 7, während er nun 9 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Epfendorf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 9:7 bei 4 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TTC Wurmlingen geht es stattdessen am 23.03.2024 gegen die TG Weigheim nochmal um Punkte.

Statistik:

TV Epfendorf

Doppel: Kicherer / Arnold 0:1

Einzel: S. Arnold 1:2, A. Kicherer 0:2, L. Betz 1:1, D. Betz 0:2

TTC Wurmlingen

Doppel: Dutu / Cabarth 1:0

Einzel: B. Dutu 3:0, O. Cabarth 3:0, J. Jahur 1:2

